
No.1３ 令和６年３月２１日（木） 教育目標

○心豊かな子

学 校 だ よ り ○進んで学ぶ子

下野市立石橋北小学校 ℡５２－１１３４
○健康でたくましい子

（１・２年生制作）

2月２７日（火）「６年生を送る会」を実施しました。４月にレインボー班で顔合わせをし
てから、全校遠足（１年生を迎える会）、ロング昼休み（レインボータイム）の共遊活動、縦
割り班清掃を共にしてきた１～６年生。お世話になった６年生への感謝の気持ちを表そう
と、下級生皆で分担して準備をしました。本校の「６年生を送る会」は、５年生が「総合的
な学習の時間」の「ありがとう６年生」の単元学習を中心に、企画・運営をします。総プロ
デユーサー、総合司会、装飾担当、音響担当等々各係に分担して皆で相談し、協力しなが
ら取り組みました。５年生の取組への意欲・熱意・チームワークは見事です。
１・2年生は、多目的ホールに飾る６年生へのメッセージ（上記の写真）作りです。３年生

は、招待状を作りました。４年生が花のアーチとフラワーシャワーで６年生の花道を作りま
した。６年生にまつわるクイズでは、レインボー班ごとに挑戦しました。全問正解チームは、
なんと黄色の１班でした。盛り上がったり、思い出のスライドショーで6年間の生活をふり
返ったり和やかな雰囲気で時間が過ぎます。最後に６年生へアルバムを渡しました。プレ
ゼンターの１年生は、わくわくどきどきしながら、感謝の気持ちを伝えました。全校児童で６
年生に感謝の気持ちを伝えることができました。

花のアーチから入場 司会進行 ６年生に関するクイズに挑戦

クイズ全問正解チーム（黄色１班） プレゼンターは１年生



お礼のことば（６年代表児童） レインボー班でパチリ！

「6年生を送る会」の翌日、６年生が先生方へ感謝の気持ちを伝える「感謝の会」があ
りました。事前に６年生から先生方へ心のこもった招待状が届けられました。6年生代表児
童の挨拶や、先生方一人一人へ感謝のメッセージを伝えてもらえました。卒業を間近に控
えた６年生の感謝の思いがあふれる心温まる会となりました。そして、体育館でその様子を
１年生から６年生までの在校生が、一緒に見守りました。６年生の皆さん、ありがとうござ
いました。

2月27日（月）、28日（火）にキャリア教育の一環として、６年生の教室に講師の先生を
お招きし、職業についてのお話を聴きました。
峯村誉範氏（栃木ゴールデンブレーブスのプロ野球選手）、鈴木祐磨氏（下野市地域

おこし協力隊）、池上行雄氏（栃木県警察犬訓練所）、志村昌範氏（検察広報官）と、さま
ざまな職業の方から、お話を伺ったり、実演を見せていただいたりしました。
働く大人がどんな思いで仕事をしているのか、仕事での喜びややりがいは何か、どうし

て今の職業に就いたのかなど「働く」ことと「職業」のつながりを学びました。その際、「自
分に向いていること」を職業にしている方と「自分が好きなこと」を職業にしている方がい
ることに子どもたちは気付いたようです。また、子どもたちからの質問にも答えてくださいま
した。6年生は熱心に聞き入り、興味関心をもって取り組んでいました。仕事や生き方につ
いて考える貴重な機会となりました。講師の方々からは、「自分の世界を広げて、人として
の幅を大きくしてほしい。」「悩んだら動いてみよう。とりあえず動いてみよう。」「何事も楽
しんでやろう。」などのメッセージをいただきました。



実際に現場で働いているプロの方々からお話を聞くことを通して、「働くこと」に対する
思いに触れたり、多様な職業があることに気付いたりしました。
この学びを生かし、一人一人が自分の好きなことを見つめ、自分自身を知ることで、挑

戦しながら将来に向かって歩んでほしいと思います。

２月２８日（水）にスクールガードボランティアさん、交通指導員さんをお招きし、「感謝
の会」を開きました。本校のスクールガードボランティアさんは、活動開始から1８年となる
そうです。本校は、保護者による輪番の立哨当番はありません。立哨当番はなくとも、いつ
も登校を見守り一緒に歩いてくださる保護者の方も数多くいらっしゃいます。通学路の危
険な箇所に毎日立哨して、道路を渡してくださっているご家族の方もいらっしゃいます。本
当にありがたいことと思います。スマートインターチェンジに関するものや年度末の工事の
箇所など、十分注意しながらの登校となります。本年度もスクールガードボランティアさん
をはじめ、交通指導員の方々、多くの地域の見守りボランティアさん、保護者のボランティ
アの皆さんにお世話になりました。今後も「子どもたちの安全」のために防犯、交通安全へ
のご協力をよろしくお願いします。
また、すでにお知らせしたとおり、令和６年度から上原地区は新しい通学路になります。

学校運営協議会委員の野口様が、子どもたちが歩道を安全に通れるように、地域の樹木
の剪定をしてくださいました。多くの地域の皆様から、本校の子どもたちの安全・安心のた
めに見守りいただきまして、本当にありがたいです。



３月６日（水）の昼休みにレンボー班（縦割り班）の解散式を行いました。あいにくのお
天気のため、校庭ではなく各教室での実施となりました。５年生の子どもたちが中心とな
り、これまでお世話になった６年生のために、クイズやゲームなどを準備して臨みました。
それぞれの班で、班員の子どもたちから６年生へ「ありがとうございました！」と感謝の

言葉を送っていました。、
６年生には、レインボータイムの時、どの学年の子どもたちも楽しむことができる遊びを

たくさん考えてもらいました。工夫ある活動がこれからも引き継がれていくといいですね！


